



赤麻小だより



令和2年度 第12号

令和2年12月25日

発行：栃木市立赤麻小学校長 印部 稔

【学校教育目標】 あかるい子 かしい子 たくまい子

2学期が終了しました

2学期が本日終了しました。1学期に引き続き、保護者の皆様には新型コロナウイルス感染防止のために、毎日の検温や体調チェックを始め、様々な面でのご協力をいただきました。地域の皆様にも、登下校の見守り等、2学期も本当にお世話になりました。おかげさまで、過去に例のない長い2学期でしたが、無事終了することができました。ありがとうございました。さて、2学期の終業式にあたり、子どもたちには次のような話をしました。(今回も校内放送)

今日は2学期の終業式です。今日で2学期が終わります。この2学期は、先生達も経験したことのない、今までにない長い学期でした。その分、行事も多い学期でした。残念ながら運動会は半日開催になり、あかまっ子祭は実施できませんでしたが、修学旅行や宿泊学習、各学年の校外学習、持久走大会等、その他の行事は無事実施することができました。それらの行事も含め、2学期も全員無事に過ごすことができたのは素晴らしいことだと思います。児童の皆さんが新型コロナウイルス感染防止のための努力をきちんとしてくれたからだと思います。皆さんの努力に感謝します。

そしてこういった行事や普段の学校生活が無事に行えたのは、お家の人を始め、ボランティアの方々や地域の方々、先生方のお陰です。そういった様々な方々への感謝の気持ちも忘れずにいましょう。

ところで、1学期の終業式にも話した、「あかまっ子の合い言葉」や、「なぜ」を考えると、2学期はどうだったでしょうか？また、この後、担任の先生と振り返ってください。

明日から冬休みです。年末年始がありますが、今年はいつもの年とはちょっと違った2週間を過ごさなければならぬかも知れません。でも、事故のない安全で楽しい冬休みにしてください。1月8日の金曜日、また皆さんに会えるのを楽しみにしています。

心身ともにリフレッシュして3学期に臨めるよう、保護者の皆様、地域の皆様のご協力を引き続きよろしくお願いいたします。

持久走大会終了



11月26日(木)、今年も校内持久走大会が開催されました。当初予定していた25日(水)が雨のため1日延期され、この日の開催となりました。1・2年生は650m、3・4年生1050m、5・6年生1300mを走りました。

大会に向けて、11月2日(月)からマラソン日課を組み、毎日5分間の練習と体育の授業での練習を積み重ねてきました。中には家に帰ってから自主練をした子ども達もいることでしょう。持久走は体力はもちろん、苦しさやつらさに簡単には負けない「不撓不屈」の精神を養う上でも意義のある活動だと思います。「不撓不屈」の精神は「あかまっ子の合い言葉」にもある、本校児童に身に付けさせたい力でもあります。

大会は、2校時から各学年ブロックごとに実施されました。一人一人が自分の立てた目標に向かって走りました。子ども達の振り返りカードには「あきらめずに走れてよかった」「最後まで走れてよかった」「新記録が出せてよかった」「たくさん練習してきた成果が出せてよかった」等の感想が書かれていました。やり遂げた爽やかな気持ちも、目標が叶わず悔し涙を流したことも、子どもたちにとって、これから生き抜く糧となることでしょう。

お忙しい中、そして新型コロナウイルス感染防止の対応にご協力いただきながら、多くの保護者の皆様に応援していただいたことに感謝申し上げます。残念ながら今年は保護者の皆様の声援は控えていただきましたが、皆様の応援により、子どもたちに大きなエネルギーを与えていただけたと思います。ありがとうございました。



【1・2年男子】



【1・2年女子】



【3・4年男子】



【3・4年女子】



【5・6年男子】



【5・6年女子】

人権週間を実施

11月30日(月)～12月4日(金)の一週間、人権週間を実施しました。内容は

- ①人権に関する標語作成と掲示(全児童)
- ②人権に関するDVD視聴

です。例年行っている人権集会が新型コロナウイルス感染防止のため実施できず残念でしたが、標語作成とDVD視聴により、思いやりの心や友達と助け合い、協力し合う態度を育てることにつながりけるよう、全学年で取り組みました。

各学年代表となった標語を紹介します。

- <1年>ニコニコでみんななかよし一年生
- <2年>手をつなごうみんなでつなげば〇になる
- <3年>「ありがとう」つたえる気持ち大事だね
- <4年>友だちのやさしい気持ち見つけよう
- <5年>遊ぼうよ! みんなで楽しく Best Friend
- <6年>その言葉自分に向かって言えますか

人権週間は一週間で終わりましたが、今後も全ての教育活動を通して、人権教育を進めていきます。



【低学年「ねずみくんのきもち」視聴】

【3～6年「ココロ屋」視聴】

赤麻小創立110周年記念音楽鑑賞会を開催

保護者や学校ボランティア様、地域の皆様に見守られ、12月4日で赤麻小は110歳になりました。創立記念行事として、10月の航空写真撮影に加え、今回の「栃木県警察音楽隊」による音楽鑑賞会を開催しました。密を避けるため、下学年と上学年の2回の演奏をお願いしました。演奏曲目は「K点を越えて(長野オリンピックの行進曲)」「ミッキーマウスマーチ」「パプリカ」「塔の上のラプンツェル」「紅蓮華」等、子ども達にお馴染みのものがほとんどでした。目の前で迫力満点の生の演奏に子ども達も聴き入っていました。途中にはコント仕立ての防犯講話も行われ、笑いながら楽しく「いかのおすし」について確認することができました。また、上学年の回では、警察音楽隊の演奏に先立ち、6年生が総合的な学習の時間に調べた赤麻小の歴史について、パワーポイントを使ってわかりやすく発表してくれました。子ども達のお礼の手紙には、「迫力があって素晴らしかった」「音楽が好きになった」「いかのおすしを忘れない」「今まで知らなかった楽器の音が聴けてよかった」等の感想が書かれていました。110周年の記念として子ども達にとっても心に残る鑑賞会になりました。



【迫力ある生演奏】



【話題の「鬼滅の刃・紅蓮華」隊員さんの歌も】



【6年生・赤麻小の歴史の発表】



【コント仕立ての防犯講話】



明日から冬休み

明日から始まる冬季休業は12月26日から1月7日までの13日間です。冬休みには年末年始があって家族と過ごす時間が多くなると思います。今年は特に新型コロナウイルス感染防止のため、家にいることが多くなることでしょうか。せっかくなので、この機会にぜひ、新しい年を迎える準備や、新しい年の抱負等についてご家庭で話題にしていればと思います。家族が心をつなげて、子ども達に新しい年を迎える期待を持たせられるよう、そしてよい冬休みになるよう、ご協力よろしくお願いいたします。